

Verordnung

über die Inkraftsetzung des Bundesgerichtsgesetzes und des Verwaltungsgerichtsgesetzes sowie über die vollständige Inkraftsetzung des Bundesgesetzes über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts

vom 1. März 2006

Der Schweizerische Bundesrat,

gestützt auf Artikel 133 Absatz 2 des Bundesgerichtsgesetzes vom 17. Juni 2005¹, auf Artikel 54 Absatz 2 des Verwaltungsgerichtsgesetzes vom 17. Juni 2005² sowie auf die Artikel 2 Absatz 2, 3a Absatz 2 und 4 Absatz 2 des Bundesgesetzes vom 21. Juni 2002³ über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts,

verordnet:

Art. 1 Inkrafttreten

Am 1. Januar 2007 treten in Kraft:

- a. das Bundesgerichtsgesetz vom 17. Juni 2005;
- b. das Verwaltungsgerichtsgesetz vom 17. Juni 2005;
- c. Artikel 2 des Bundesgesetzes vom 21. Juni 2002 über den Sitz des Bundesstrafgerichts und des Bundesverwaltungsgerichts.

Art. 2 Änderung bisherigen Rechts

Das Verwaltungsgerichtsgesetz vom 17. Juni 2005 wird wie folgt geändert:

Art. 4

¹ Sitz des Bundesverwaltungsgerichts ist St. Gallen.

² Bis zum Bezug des Gerichtsgebäudes in St. Gallen übt das Bundesverwaltungsgericht seine Tätigkeit im Raum Bern aus.

¹ SR 173.110; AS 2006 ...; BBI 2005 4045

² SR 173.32; AS 2006 ...; BBI 2005 4093

³ SR 173.72

Art. 3 Inkrafttreten

Diese Verordnung tritt am 1. Januar 2007 in Kraft.

1. März 2006

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Moritz Leuenberger

Die Bundeskanzlerin: Annemarie Huber-Hotz